



矢作小だより

令和8年2月5日発行

第10号

学校教育目標



未来を創る たくましい子どもの育成

小田原市立矢作小学校

今年度も早いもので、あと2ヶ月足らずとなりました。最近は寒さが一段と厳しくなりました。毎朝通ってくる子どもたちの様子もとても寒そうです。そのような中、自分から進んで元気に挨拶する子がいて、心が温かくなります。

学校にはあちらこちらに水仙の花が咲いています。今年はお正月がとても暖かかったので、咲くのが早いなと感じました。梅の花も咲いています。今年も活け込みボランティアさんが職員玄関に蝟梅を飾ってくれました。とてもよいにおいです。いろいろな花が咲くと、春がもうすぐそこに来ていることを感じて嬉しくなりますね。



夢中人～感謝を伝えるために夢中人になろう～ ~学校は次のリーダーへ~

学校のリーダーとして頑張っていた6年生ともお別れのときが近づいてきました。今までお世話になった6年生に感謝の気持ちを伝えたいと、5年生を中心に「6年生を送る会」の計画が進んでいます。今年のテーマは『夢中人～感謝を伝えるために夢中人になろう～』です！

先日は5年生が初めてリーダーとして取り組むなかよし班活動がありました。各教室に向かう5年生を見ていると、かなり緊張した面持ち。この日は6年生一人ひとりにどんなメッセージを送るか、1年生から4年生と考える活動でした。緊張しているようでしたが、リーダーとして夢中になって、下学年の話をまとめる姿がありました。



終わって、教室にもどる5年生に「どうだった？」と聞くと、「緊張しました～」と返ってきました。「頑張ってたね。」というと、とても嬉しそうにうなずいていました。

1～4年生もそれぞれ自分たちが担当する飾りを一生懸命作っていました。6年生に喜んでもらいたいと着々と準備が進んでいます。きっとよい6年生を送る会になりますね。

感謝の気持ちを伝えるということ

～温かくつながる～



年度末が近づいてきて、1年間のまとめをする時期です。

それと同時に感謝の気持ちを伝える時期でもあります。

私たちの日常は、さまざまな人とのつながりの中にはあります。人は一人では生きていけませんし、誰かと温かくつながり合うことが豊かに生きることになります。そのためには自分のまわりにいる人々に「感謝」や「思いやり」の気持ちをもつことが大切になってきます。

以前に読んだ本の中に『感謝のことばは積極的に口に出そう』と書いてありました。また、『ありがとうということばは、使えば使うほど自分を幸せにしてくれる魔法のことばである』『感謝って、身のまわりの幸せを見つける宝探しのようなもの』とも書かれていました。自分のいる日常が恵まれていること、まわりの人に支えられていること、それがたとえ小さな幸せでもその幸せに気付き、「ありがたいなあ。」「うれしいなあ。」と思うのが感謝です。感謝の気持ちを「ありがとう。」と口に出すと、言った方も温かい気持ちが沸き上がってくるでしょう。一人の人から放たれた温かい気持ちが少しずつ人々へつながり、広がっていくとよいと思います。

表面にも書きましたが、今月は6年生への感謝の気持ちを伝える「6年生を送る会」が開かれます。1年を振り返りながら6年生がリーダーとして矢作小学校を支えてくれたことに感謝し、その気持ちを思いっきり伝えてほしいです！

また、1年間お世話になったボランティアさんにも感謝の気持ちを伝えていきたいと思っています。2月5日の朝会で今年度ボランティアさんにお世話になったことを振り返ります。

Testosterrone. 大人も気づいていない48の大切なこと. Gakken, 2021

2月・3月の行事予定

【2月】

4日(水) 鴨宮中 朝のあいさつ活動
スクールカウンセラー来校
放課後子ども教室

5日(木) クラブ活動

6日(金) 送る会準備 特別日課

10日(火) PTA運営委員会(書面)

11日(水) 建国記念の日

16日(月) 学校運営協議会
委員会活動



18日(水) スクールカウンセラー来校
放課後子ども教室

20日(金) 6年生を送る会

25日(水) 学級懇談会14:40~
PTA年度末総会(書面)

26日(木) なかよし班遊び

【3月】

2日(月) 卒業式式場準備

PTA新旧役員会

4日(水) スクールカウンセラー来校

9日(月) 清掃強調週間(~13日)

13日(金) 卒業式予行練習

16日(月) 鴨宮中 新入生対象説明会

17日(火) 給食終了

卒業生と在校生のお別れ式

19日(木) 卒業式

23日・24日 6年生通知表相談日

25日(水) 修了式・離任式

26日・27日 1~5年生通知表相談日

26日~4月5日

学年末・学年始休業

